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“A	  fin	  de	  que	  un	  ser	  
humano	  	  pueda	  ver	  el	  
Reino	  de	  Dios,	  tiene	  que	  
nacer	  de	  una	  dimensión	  

fuera	  del	  tiempo”	  

Emerson	  Ferrell	  
Libro	  Sumergidos	  en	  Él
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Está amaneciendo, hemos encontrado dentro de nosotros la
necesidad profunda de darle la espalda a todo aquello carente de
substancia, a todo aquello que no era más que árbol de hojas sin
fruto, a todo lo que era irrelevante. Hemos sido encontrados por
la luz, que nos lleva cada vez más lejos de las vanas distracciones
de sistemas sin sentido, para entrar en la Dimensión de Aquel
que lo llenó todo con su luz y desde lo profundo hasta lo más
alto.
Hemos sido encontrados por la verdad y atraídos a un encuentro
de amor profundo para ser UNO. Nos encontramos en la recta de
un camino ascendente. Sin mirar atrás vamos tras la voz que nos
pastorea, una voz potente que nos sumerge en las aguas de su
descanso. Nos ha invadido la luz y las tinieblas han huido, una
visión cada vez más clara, lúcida, transparente, porque ya no
estaremos en la noche, sino que podemos VER en SU LUZ.

Ya no es la Luz solitaria de los liderazgos, ya no es la luz de uno
pocos, ahora es Cristo alumbrando a través de SU Cuerpo. Hemos
sido atraídos en Su Luz para ser realmente UNO y ser todos
juntos alrededor de Aquel que es por excelencia La Lumbrera.

Un despertar potente, que está haciendo sucumbir lo que
conocíamos, para dar paso a posibilidades infinitas. Llenar la
tierra y sojuzgarla, porque las Naciones andarán a la Luz de la
Sion Celestial. Llenar la tierra de aquellos pensamientos que son
más altos, de aquellos diseños que solo vienen de arriba, cosas
totalmente nuevas que sólo podemos conocer estando allí, en
esas moradas que Él nos preparó.

Ya no serán los mismos sistemas, no se trata de una simple
“vuelta de tuerca” o un sistema 2.0, se trata de la Dimensión que
todo lo llenó. Preparemos el corazón para ver que todo es nuevo,
que su corazón rebosante de Amor nos ha preparado una Ciudad,
donde su Gloria todo lo llena, nos ha preparado una mesa
abundante a todos sus hijos.

Estos amaneceres encendidos en fuego vivo, han puesto una
flama en nuestros corazones. Sin importar el resguardo de
nuestra vida, ni una imagen que cuidar, este fuego nos ha
encendido para darlo todo, porque la semilla cuando muere ha
de fructificar.

Bienvenidos al tercer número de Revista Reforma.

Cristian	  
Godoy

Director	  
ejecutivo	  
Clear	  Medios
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HABLEMOS	  DE	  
ENOC
Continuamos con el libro de Enoc.
Esta vez avanzamos al capítulo
cinco, donde descubriremos cómo
Enoc describe la paz de aquellos
que fueron elegidos antes de la
fundación del mundo, para ser
justos delante de Dios…

CAPITULO 5 – La Sabiduría a los
Elegidos

1. Considerad cómo los árboles se
cubren del verdor de las hojas y
tienen frutos, comprended bien
todo y sabed cómo el que viene
eternamente ha hecho todas esas
cosas para vosotros. 2. Como su
obra está ante él en cada año que
ha de llegar; y toda su obra le
obedecen y no varían; sino que
todo pasa como Dios lo ha
estatuido. 3. Ved como los mares y
los ríos cumplen el concierto de su
obra. 4. Pero vosotros no habéis
perseverado; no habéis ejecutado
el precepto del Señor, sino que lo
habéis transgredido, y habéis
ultrajado su grandeza con
palabras altaneras e hirientes de
vuestra boca impura; secos de
corazón, no habrá paz para
vosotros.

Revista	  Reforma



• 5. Por ello es por lo que
vosotros maldeciréis vuestros
días y los de vuestra vida
estarán perdidos, pero (los años
de vuestra perdición) se
multiplicarán en una eterna
maldición; y no habrá
misericordia para vosotros. 6.
En estos días liberaréis vuestro
nombre a la eterna execración
de todos los justos; y os
maldecirán eternamente a
vosotros los pecadores, a
vosotros junto con los (otros)
pecadores. 7. Para los elegidos
habrá luz y alegría y paz, y
heredarán la tierra; pero para
vosotros, impíos, habrá
maldición.

• 8. Entonces la sabiduría se dará
a los elegidos; y vivirán todos,
no pecarán más ni por olvido, ni
por orgullo; si no que los sabios
se humillarán. 9. No pecarán
más, ni serán castigados todos
los días de su vida y no morirán
por un castigo o por la cólera
(divina); si no que acabarán el
número de los días de su vida, y
su vida avanzará en la paz y los
años de su alegría se
multiplicarán en un contento y
en una paz eternas, todos los
días de su vida.

Sequedad y falta de paz
La creación pelea por mantener y
obedecer el precepto, obedecer
los períodos establecidos. Esa
desobediencia a las estaciones de
Dios, nos revela que aún el
caminar bajo nuestros propios
tiempos, es una completa
rebeldía a la soberanía del Padre.
La creación conoce sus estaciones
y se sujeta a ella, pero el impío
pelea contra los tiempos divinos
por causa de su orfandad.
Entonces pierde la única paz que
le queda.

Incluso los ríos y los mares se
sujetan al concierto de Dios. Esta
revelación de un “concierto”
donde los mares y ríos participan,
es poderosa.
Nos dan una señal, de que
deberíamos acercarnos a los
mares y ríos desde un
entendimiento de aquello que es
melodioso y armónico. Estas
aguas cumplen el pacto en
términos musicales, es decir que
hay una forma de sincronía en
ellas, una manera distinta de
experimentar el tiempo. No
mecánicamente, o digitalmente,
sino como melodías de paz.
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Juan el apóstol había oído voces
que sonaban como muchas aguas
(Apocalipsis 19:6), pero aquí se
invierte esa idea y la
complementa, porque Enoc dice
que las aguas son muchas voces
que entonan canciones dentro
del pacto. Es un concierto de
obediencia.

Juan el bautista fue a pregonar
salvación al desierto, porque el
desierto falto de aguas, es
también un lugar falto de voces
de vida. Se necesita entonces
pregonar una voz, pero el impío
no obedece esa voz, ni la de Dios,
ni la del pacto, demostrando que
su corazón injusto está seco y
desértico por la orfandad.

El injusto no es como la creación,
que se sujeta al precepto de Dios
y al tiempo de las aguas vivas. El
injusto es rebelde y vive en
sequedad. Esta sequedad del
corazón no es alegórica, responde
a la falta de conexión con la
fuente (Ab) eterna que es el
“Abba” Padre.

Cristo vino a resolver esa aridez
del alma, al presentarse como el
agua viva, ofreciéndose así mismo
para quitar la sed del corazón en
orfandad (Juan 4:14 / Juan 6:35).
Los profetas como Isaías habían
advertido de esta respuesta
misericordiosa de Dios.

Profetizaron que los afligidos y
menesterosos, cuyas lenguas
secas de sed buscaban aguas,
serían saciados por Dios mismo
(Isaías 41:17)

Cristo vino a traer aguas vivas
para saciarnos. Las aguas del
Padre que nos quitarían la
orfandad. Para lograr esto, él
mismo cargaría con la sequedad
espiritual del hombre. Cargó con
esa sequedad, la experimentó en
la cruz, una total deshidratación.
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La sed espiritual del hombre no
es como aquello que sentimos
luego de hacer ejercicios o estar
una tarde sin beber líquidos. Esto
era algo mayor, que proviene de
estar totalmente separado de la
vida. Una sed enorme, una
deshidratación como la que
experimentó Cristo totalmente
desangrado, sin líquidos en su
cuerpo y colgado del madero al
fuerte sol del mediodía. En estas
condiciones de sequedad exclamó
“tengo sed” (Juan 19:28).
Esta sed revelaba nuestra
sequedad humana, y había sido
advertida por Enoc y con detalles
por David (Salmos 69:21). Era la
sed de justicia y de vida, por estar
separados del Abba Padre.

Enoc resalta que los elegidos, los
justos, cuyos corazones no estén
secos heredarán la tierra. Este
hecho está relacionado con
encontrar la paz de ser hijos, al no
ser acusados de injusticia y
condenados por el pecado. Es la
paz que fluye como un río (Isaías
48:18 / Isaías 66:12).
Como esas aguas que bajan por
las montañas, llenando de vida lo
que tocan, alimentando
innumerables animales, puliendo
y haciendo brillar las piedras, así
es la paz del cielo sobre el
corazón de los justos.

Nos refrescan de vida.
Cuando ya no hay conflicto entre
el hombre y la justicia del Padre,
entonces hay paz y herencia en la
creación, ya que “los mansos
heredarán la tierra y se recrearán
con abundancia de paz” (Salmos
31:11 / Mateo 5:5).
No es la paz del mundo, ni la paz
que proviene de poner guardias
en las calles y agentes del orden.
Es la paz de Dios, que viene
cuando la muralla que nos separa
del trono de justicia ha sido
derribada y nos permite ver la
creación como un pacto.

Este es un tema que luego los
apóstoles resaltarían. Esta paz fue
hecha por medio de la muerte de
cruz. Es una paz adquirida a
precio de sangre, y entregada por
pura Gracia. Una paz en la
reconciliación y es en esta paz,
que los elegidos pueden heredar
la tierra (Colosenses. 1:20).
Los apóstoles entonces, repetirán
como saludo esta clave “gracia y
paz”, resaltando este aspecto
fundamental del pacto en Cristo.
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Aquí hay una unión implícita
entre la paz, el corazón que está
conectado a la fuente y la
creación. Estas tres cosas también
podemos verlas carentes en los
impíos, como una falta de paz
verdadera, falta de aguas del
Abba que se convierte en
orfandad, y la imposibilidad de
ver su herencia en la tierra.
¿Han notado que la paz es algo
que sentimos y que todo hombre
percibe cuando estamos fuera de
la ciudad y experimentamos la
creación? Hay una sensación de
paz, de calma y de sosiego, como
si ya no existiera ningún conflicto.
Esto es un indicio de la paz que
Dios ofrece y que está plasmada
de alguna manera en la
naturaleza. Se ha demostrado que
el sonido de aguas corriendo
genera paz en la mente. El sonido
de cascadas, ríos o el del mar es
usado como algo terapéutico para
bajar los niveles de ansiedad y
percibirse sin conflictos.

Sin embargo, en el Reino la paz
viene de la fuente primera de
todas las aguas, viene del Abba
Padre, y es una paz a la que se
puede acceder por Gracia al creer,
para justicia en Cristo.
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EL TIEMPO EN LA 
MELODIA

“El único propósito y razón final
de toda la música debería ser la
gloria de Dios y el alivio del
espíritu” [Johann Sebastian Bach]

El investigador, ensayista y poeta
español Ramón Andrés, quien ha
dedicado su vida a estudiar las
composiciones y biografías de
Johann Sebastian Bach (1685-‐
1750), reflexiona sobre los
dramas familiares que cercaron la
existencia de Bach. La orfandad
temprana de J. Bach, luego la
muerte de su primera esposa,
María Bárbara y muchos de sus
hijos: de los siete hijos habidos
con su primera mujer sólo tres le
sobrevivieron; y de los trece
nacidos de la convivencia con
Anna Magdalena, sólo seis
llegaron a una edad adulta. "En
muchos estudios biográficos se
nos muestra a Bach como alguien
imperturbable, ajeno a la
adversidad. Es una idea falsa que
desmienten sus cartas y su obra,
siempre se amparó en su
capacidad de trabajo para
soportar los sinsabores, los
golpes más duros de la vida, y lo
hacía con una música que le
permitía recomponer el silencio y
su experiencia de Dios", comenta.

De alguna manera, a pesar del
sufrimiento, J. S. Bach

experimentó en su búsqueda de
Dios. Las melodías antes del
tiempo de la creación y las
melodías dentro del tiempo

eterno.
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Como él, muchos biógrafos de
Bach concuerdan en que el
famoso compositor, para muchos
un genio de la música, habría
elaborado sus composiciones
como una conclusión de sus
profundas vivencias espirituales.
Varias de estas experiencias
espirituales podrían destacarse
como vivencias sobrenaturales,
las que fueron fuente de
inspiración para sus
composiciones. De alguna
manera, Johann Sebastián Bach
experimentaba a Dios y los
tiempos con Él, desde las
melodías.

Pero uno de los sentimientos que
más describen las composiciones
que creó e interpretó Bach, es esa
sensación de ser pequeños ante
la gloria de Dios o ante el
sacrificio profundo de Cristo.

Como lo admitiría un teórico
del arte: “La música de Bach
atrae como la gravedad los
objetos, este sentimiento que
Rudolf Otto definió
como "sentimiento de criatura
que se hunde y se anega en su
propia nada, y desaparece
frente aquel que está sobre
todas las criaturas”. Siempre he
sentido que la música de Bach
ejerce una fuerte atracción de
ese sentimiento de criatura, al
que nos enfrenta la existencia
en sí misma que nos
empequeñece (el hundimiento
y anegación en la propia nada),
y que en términos psicológicos
puede entenderse como
empequeñecimiento del ego,
un empequeñecimiento que,
en consecuencia, nos ofrece
momentos de claridad (visión
clara) y sosiego”.
[J Cardona, psicólogo y poeta].

O como también lo expresaría
el conocido dramaturgo
alemán: “Al oír la música de
Bach tengo la sensación de que
la eterna armonía habla
consigo misma, como debe
haber sucedido en el seno de
Dios poco antes de la creación
del mundo.”
[J Wolfgang G. – dramaturgo,
poeta, novelista y científico
alemán]
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UN CORAZÓN PARA EL 
NUEVO DÍA

¿Has viajado alguna vez
en avión? Me imagino
que sí, pero ¿te ha
tocado abordar un avión
en un día nublado y
cuando ya toma altura y
traspasa por sobre las
nubes? todo cambia. Es
sorprendente sobre la
ciudad, todo nublado,
frío y mojado, pero por
sobre las nubes un sol
resplandeciente y
puedes ver desde allí
todo claramente.
Así mismo, es necesario
que miremos desde
arriba como Jesús dijo:
Así como es en los cielos
sea hecho en la tierra.
¿Acaso este cambio de
era no lo ha hecho Dios?
Claro que sí!!. El
gobierna sobre todo y
sabe que es un tiempo
necesario, para darle
paso a lo que viene.
Cada vez que Dios trató
a Israel, tuvo que tratar
con sus corazones que
se habían extraviado y
endurecido, cerrándose
a oír la voz de Dios y por
consiguiente dejando de
creer.
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Ante nuestros ojos uno tras otro
los sistemas han colapsado. Como
nunca antes en la historia, todo
se ha detenido, mostrando la
ineficacia de lo que no tiene
esencia en sí mismo, las ciudades
pueden verse en normalidad ante
nuestros ojos, pero
espiritualmente están vacías y
arruinadas. Aquí es donde
comienza a escucharse la canción
que el Padre está cantando sobre
nuestros territorios: “¿Quién
viene conmigo, quien viaja junto
a mí?, ustedes son mis santos, lo
soñé así”.
Necesitamos cambiar nuestros
corazones, no podemos caminar
de la misma manera, debemos
reconocer que nos hemos
equivocado, y que hay caminos
por donde ya no podemos seguir.
No podremos dar a luz un mundo
nuevo con un corazón endurecido
o desviado de la voluntad del
Padre, no hemos sabido edificar
las ciudades en las cuales
habitamos, no hemos hecho, así
como es en los cielos, porque
para poder oír y ver la voz de Dios
en nosotros necesitamos un
corazón limpio y puro.

Por años pensamos que para ser
limpios y puros debíamos
apartarnos del resto, alejarnos de
lo que llamamos mundo para no
contaminarnos, pero no hicimos
más que esconder la luz en las
cuatro paredes, sin entender que
eres limpio y santo porque
habitas en Aquel que es la Luz.
Para edificar una ciudad tienes
que ir a ella y alumbrarla,
modelando el corazón de Dios y el
carácter de Cristo, mostrando en
forma viva sus pensamientos más
que soltar a voz en cuello sus
palabras.
Necesitamos un corazón nuevo,
que ame al Padre y al prójimo,
que sea receptivo y sencillo, que
ame la verdad y la justicia, que
sea accesible y obediente. Que
crea por sobre todo y guarde los
dichos del Señor. Un corazón
nuevo manifestará la vida de Dios
y ésta brotará en la ciudad,
producirá un fluir de la vida
necesaria para edificar y
restaurar, y reconstruir así las
ruinas antiguas, reparando
ciudades destruidas hace mucho
tiempo. Las resucitarán, aunque
hayan estado desiertas por
muchas generaciones.
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Y se cumplirá lo que dice Ezequiel
36:33 “Y cuando ya los haya limpiado
de todas sus maldades, los dejaré
reconstruir sus ciudades, que ahora
están en ruinas. Vivirán en ellas, y
cultivarán la tierra que se quedó
abandonada. Todo el mundo lo verá, y
dirá: Esta tierra parecía un desierto,
pero ahora parece un jardín: ¡es un
paraíso! Las ciudades habían quedado
destruidas y desiertas, pero ahora las
han convertido en fortalezas, y ya vive
gente en ellas. Entonces los pueblos
vecinos que hayan quedado con vida
reconocerán que yo soy el Dios de
Israel. Reconocerán que puedo
reconstruir lo que está destruido, y
que puedo volver a sembrar en
terrenos desiertos. Yo soy el Dios de
Israel, y cumpliré mi palabra”.
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Mirad las aves
del cielo, que
no siembran,
ni siegan, ni
recogen en
graneros; y

vuestro Padre
celestial las

alimenta. ¿No
valéis vosotros
mucho más
que ellas?
Mateo 6:26
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“El Fuego que vi venía 
a probar los 
fundamentos”

Entrevistar a la hermana Ana
siempre será un privilegio,
sobre todo cuando el tema de
la conversación se centra en
los desafíos que hoy estamos
viviendo en la tierra. Con un
ministerio que ha probado una
enorme solidez y valentía,
Anita nunca ha dejado de decir
aquello que cree y
experimenta a diario con el
Señor, lo que la ha llevado a
empujar a la iglesia a
desafiarse a sí misma.

Anita es una pionera, no cabe
duda de esto, lo ha
demostrado por varias décadas
de ministerio. Y en momentos
donde el mundo cambia y se
llena de incertidumbres, es
una bendición poder
escucharla y conocer cómo
está viendo este cambio de
forma más íntima. Así que, la
llamamos para conversar un
poco y conocer su perspectiva
de estos últimos meses y de lo
que vendrá.

En esta conversación exclusiva
con Revista Reforma, Ana
Méndez se refiere a sus
últimas reflexiones sobre el
tiempo que vive la iglesia.
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Al inicio de los cambios que han
estado ocurriendo con la
pandemia y cómo se han
detenido las actividades, hemos
visto que es algo que a mucha
gente los tomó por sorpresa. Aún
con las primeras noticias desde
China e incluso después de que
se mencionó que venía una
pandemia, mucha gente nunca
llegó a imaginar que esto pudiera
expandirse tanto. Sin embargo, a
inicios del año 2020 hubo un
mensaje de parte de Dios, que
usted y Emerson compartieron a
inicios de año; y ahora, después
de varios meses, cuéntenos ¿Cuál
cree que es la parte medular de
este mensaje que fue entregado?

-‐Recuerdo esa palabra dada a
inicios de este año y me acuerdo
muy bien que vi un fuego muy
grande viniendo sobre la tierra, y
que ese fuego venía para
empoderar a los hijos de Dios,
pero que primero, ese fuego tenía
que probar nuestros
fundamentos.
Y una de las cosas que hemos
estado viendo durante toda la
pandemia, es que Dios fue quien
detuvo la iglesia. El Diablo no
tiene poder para detener la
iglesia mundial, ni Hitler pudo
detener la iglesia mundial, ni
China con su comunismo ha
podido parar la iglesia mundial.
Sólo Dios puede para la iglesia
mundial.

Entonces, Dios había estado
hablándole a la iglesia de una
reforma por mucho tiempo, pero
la iglesia se había metido en tal
activismo religioso, que ya no
tenía tiempo para escuchar a
Dios. Se volvió como una rueda
de la fortuna, que tenía que
seguir andando, andando y
andando, pero en gran medida
esto iba matando la vida en el
Espíritu. Porque no se trataba de
llenarnos de información y de
nueva información, sino que Dios
quería levantar una estirpe de
hijos de Dios, de manifestadores
de la luz, de gente que pudiera
manifestar el Reino de Dios.

Sí, amén. Recuerdo esa mención
del fuego como una parte
esencial para el nuevo tiempo
que venía. Lo mencionaron
varias veces y también puedo
confirmar que esa palabra acerca
del fuego que empodera y a la
vez prueba el fundamento, es
algo que hemos estado
percibiendo hace un tiempo muy
anterior a la pandemia.
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-‐Sí, claro. El Fuego que vi venía a
probar los fundamentos, porque
mucha gente se metió en esta
rueda de la fortuna, en este
activismo continuo, pero los
fundamentos de la verdad se
fueron dejando de lado,
convirtiéndose todo en una rutina
religiosa. Gente que fue
quedando sin fundamento y a la
hora que viene todo esto, se
encuentran en angustia, están
desesperados sin saber qué
hacer, porque están muy mal
fundamentados. Estaban
fundamentados en recibir todo el
tiempo instrucciones de una
tercera persona y una gran
cantidad de iglesias que ni
siquiera tenían tecnologías, de
repente las ovejitas se vieron
preguntando ¿Y ahora qué hago si
no puedo comunicarme ni con el
pastor? Pastores que no tenían
como conectarse con los
hermanos en las iglesias.

Estamos hablando de muchas
iglesias que no habían
experimentado ni siquiera el
reunirse en casas, y que
perdieron en estos meses una
gran cantidad de gente.
Se han desarmado muchísimas
congregaciones, porque los
pastores no sabían ni siquiera
donde vivían las ovejas. Todo esto
nos habla de una falta de
relación, de una falta de
fundamento real, donde las
personas en vez de levantarse en
la fe, se hundían en temores y
dependencias.
Entonces la palabra dice… (Anita
toma su biblia y busca entre las
hojas, luego se detiene en Mateo
21:44). “Por tanto os digo, que el
reino de Dios será quitado de
vosotros, y será dado a gente que
produzca los frutos de él. Y el que
cayere sobre esta piedra será
quebrantado; y sobre quien ella
cayere, le desmenuzará”.
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Entonces, aquí estamos viendo
que Dios lo que quiere es gente
que produzca los frutos del Reino,
porque en este pasaje el Señor le
está quitando a los religiosos que
no producían frutos del Reino.

Entonces, el Señor dice, ahora
“estoy poniendo una piedra que
hará una división, porque separa
la religiosidad de los que están
realmente posicionados en mí,
porque estoy buscando frutos del
Reino”. Entonces, para que venga
el fruto del reino, tiene que venir
obviamente, primero la muerte
de la semilla, lo cual es un
mensaje que dejó de ser popular.
Se volvieron ya mucho más
populares otro tipo de temas,
pero el morir en Cristo Jesús y la
verdadera substancia de lo que Él
vino a hacer al mundo, la
verdadera personalidad de quién
era Jesús, eso se ha perdido
terriblemente. Entonces, el Señor
dice, “le voy a entregar el Reino a
la gente que haga los verdaderos
frutos del Reino”.

Para producir los frutos del Reino,
hay que ser desmenuzados sobre
la Roca. Se deben traer una serie
de teologías y cosas que se han
venido arrastrando, pero que no
están dando una realidad de
victoria, de luz y del resplandecer
en medio de esta hora.

Sino más bien le han traído a la
gente mucho temor, miedo y
desesperanza. Hay mucha
desesperanza hoy en día.
Entonces, es necesario llevar a
muerte todo esto.
Es que, una de las cosas que vi en
ese fuego, es que Dios nos llevaba
a un nivel de humildad, donde
realmente teníamos que revisar
todo lo que creíamos.
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De hecho, tuve una visión
también hace poco, en que
sucedía algo así como en los
iphones (Anita toma su teléfono)
¿ves que cuando quieres eliminar
una aplicación del menú, éstas
tiritan?, luego solamente aprietas
las que deseas eliminar y esto es
lo que Dios está haciendo, está
pidiendo que eliminemos cosas
que están de más, porque nos
hemos llenado de aplicaciones
teológicas que no sirven, porque
a la hora de la verdad no dan
frutos de justicia, no dan fruto de
la realidad del Reino de Dios.
La iglesia ha fallado grandemente
en representar la luz, la verdad, la
santidad y la justicia, todo por un
afán de grandeza terrenal de
buscar un montón de números, y
se fue perdiendo poco a poco la
substancia de lo que Jesús vino a
hacer al mundo.
Y una de las cosas que están en la
substancia es la unidad. Si tú ves,
él lo dijo claramente, “ama al
Señor sobre todas las cosas y ama
a tu prójimo como a ti mismo”, y
también dijo “sean uno, para que
el mundo crea que yo les he
enviado”.

Entonces, estas cosas son
substancia, esencia y
fundamento, pero en la iglesia de
hoy esto no es un fundamento. A
nadie le importa que estemos
divididos, a nadie le interesa si no
se aman los unos a los otros. Se
ha perdido la esencia de lo que es
ser hermanos.

La gente ya no sabe que es ser
hermanos, ¿qué significa que
Jesucristo sea el primogénito de
los hermanos? Todavía para
muchos es un concepto rarísimo
o son conceptos muy pisoteados.
Ahora se busca cualquier cosa
que parezca más espectacular,
porque mientras más
espectacular sea para algunos,
más llama la atención …este… ¡Y
qué curioso!, justamente
hablando del Reino de Dios, Jesús
jamás buscó llamar la atención,
sino todo lo contrario, por eso
dice, que los que no le conocen
buscan los primeros lugares, la
grandeza y señorearse sobre
otros, pero Él dijo “en mi reino no
será así”, sino que los más
grandes están abajo, sirviendo a
los demás.
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El reino de los cielos es
absolutamente contrario al
sistema de este mundo y lo que
Dios está sacudiendo en este
momento es el sistema de este
mundo. El sistema de este mundo
que se tragó a la iglesia. Digo que
se la tragó, porque no tiene
ninguna eficacia contra el sistema
de este mundo, sino que está
atada por donde la veas al
sistema de este mundo. Y Aquí es
donde Dios paraliza el planeta
para levantar la conciencia de la
gente, para llevar a la gente que
dice “ahora no tengo para donde
jalar, tendré que meterme con
Dios”, “Señor ayúdame, porque
no sé ni cómo buscarte”. Estoy
hablando de gente que lleva diez
o veinte años en la iglesia y no
saben cómo buscar a Dios, pero
gloria al Señor, que por lo menos
conoce cuál es el verdadero Dios
y cuáles son ídolos incorrectos.

Entonces, mucha gente se ha
metido a buscar a Dios. Muchos
ministros se han humillado
delante del Señor, gente
importante que están doblando
sus rodillas y buscando, diciendo
“Señor perdóname si lo he estado
llevando todo a un lugar que no
era”, pero otros,
desgraciadamente sólo están
esperando que se cabe todo esto,
para seguir haciendo lo que
hacían antes. Gente que estaba
metida en el activismo, que ahora
usa los medios tecnológicos para
seguir en el mismo activismo y
entonces, no están dejando que
la gente entre en la comunión con
Dios que tiene que entrar, sino
que persisten en darle a la gente
la comida en la boca, pensando
que si no se mueren.

Complicado, porque esto va
perpetuando una dependencia
contraproducente.
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–Así es. Entonces fíjate el
cautiverio terrible que se
produce, porque es como un
pajarito doméstico que está
encerrado en una jaula,
acostumbrado a que todos los
días le den su comida. Si un día
decides que ese pajarito sea libre
y salga a volar, ese pajarito se va a
morir, porque no sabe cómo
comer fuera de la jaula, perdió la
esencia de ser pájaro por causa
de un cautiverio.
Y yo creo que la iglesia activista,
de alguna manera ha sufrido lo
mismo. Hay muchas personas
que, en la rutina religiosa,
dejaron de aprender a cómo
buscar ellos por sí mismos a Dios,
como ir ellos al Pastor de pastores
a buscar los pastos verdes o la
comida más sólida.
Por todo esto, creo que Dios está
visitando la tierra increíblemente.
Sé que hay visitaciones tras
visitaciones y que el que toque la
puerta le será abierto, el que
busque va a encontrar, y el que
busque nuevas dimensiones en
Dios, el Señor los va a llevar.

Entonces, ve también una
oportunidad para buscar más de
Cristo, conocerle en una mayor
profundidad. ¿Cómo ha vivido
usted esa búsqueda?

–Sí, y está ocurriendo una
reestructuración, en donde la
hermandad está volviendo también
a la Biblia. Imagínate lo terrible, que
por todo lo anterior la gente ya ni
leía la Biblia, muy poca gente lo
hacía. Estaban tan acostumbrados a
recibir todo digerido, que ya no
leían las escrituras. Hoy mucha de
esa gente está leyendo nuevamente
la Biblia, están teniendo tiempo
para hacerlo.

Por otro lado, para mí ha sido un
tiempo maravillosísimo, de verdad
ha sido como un año sabático
increíble, me he metido de cabeza
con Dios, he estado nadando en las
aguas profundas del Espíritu y
hemos sido llevados a lugares
extraordinarios con Dios. Entre más
buscamos el Reino de Dios, más el
Señor va añadiendo cosas por todos
lados y creo que esa también es una
palabra del Señor ahora.
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Concuerdo plenamente, y en
esto último, sobre buscar el
Reino primero, es algo que en la
congregación en Chile se ha
vuelto clave estos meses.

–Sí, Algo tan sencillo como
“buscad primeramente el Reino
de Dios y su justicia y todo será
añadido”. Y en medio de tantos
temores, en medio de tantas
angustias, la clave te la está
dando Dios. “Buscad primero el
Reino” y este Reino se busca
humillándose, rompiendo en la
Roca las cosas que tenemos que
romper del sistema religioso y del
sistema de este mundo en
nuestras vidas, y buscar la justicia
del Señor.
Tengo certeza de que este es el
fuego que ahora está quemando
y Dios no lo va a frenar hasta que
haya cumplido su propósito.

Mientras la escucho, se viene a
mí la imagen de estos meses de
cambio, de procesos en las
congregaciones de los
continentes. Veo claramente ese
fuego probando los fundamentos
y también pienso en ministros
que conozco y que están dejando
espacio a que el Padre les hable
para hacer cambios radicales.

Por otro lado, pensando en el
tema de las relaciones genuinas
con los hermanos, veo que el uso
de tecnologías puede ayudar a
acortar las distancias, siempre y
cuando no olvidemos que nada
puede suplantar la relación
cuando es presencial. Por otro
lado, también se rompe la
barrera de distancia social, en
que se puede ahora hablar con
gente que de otra manera nunca
podría contactar. Y esto puede
ser bueno, si mi intención es
correcta, pero también hemos
visto que hay gente que usa
estos medios para desahogar
todos sus odios y las usan con el
fin de destruir. Pensando en todo
esto. ¿Cómo ve el uso de estas
tecnologías en los próximos
años, sobre todo ahora que ya es
algo del uso cotidiano en la
iglesia?

–Pienso que aún estamos
aprendiendo muchas cosas acerca
de esto. Para nosotros ha sido
muy maravilloso poder estar
conectados, ahora mismo
estamos conectando con
cincuenta y cuatro naciones de
forma constante cada semana.
Realmente estamos entrenando
muy poderosamente a la gente
en diferentes lugares.
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dando Dios.

Buscad primero
el Reino”



Creo que una cosa importante en
todo esto, es que como no sabes
quién te está viendo, te sientes
muy libre al hablar. No estás en
una plataforma con ciertos
criterios que tienes que
considerar, criterios en cuanto a
pensamientos de ese lugar,
procesos, etc. Cosas que respetas,
porque como ministerio profético
vas para ayudar no para destruir
la congregación, y si tienes que
sacudir algo, tratas de hacerlo
poco a poco, pero de alguna
manera te restringes.

Pero de esta manera, cuando es
online desde tu casa, no tienes
esas limitaciones. Simplemente
eres una hermana que quiere
conectarse con el resto de la
iglesia, y esta es la palabra que el
Señor nos está dando, si alguien
la quiere recibir, pues amén. Si no
quieren recibirla, pues amén
también. Entonces ya no sientes
esas restricciones obvias y yo
siento en esto muchísima más
libertad.

Sí, es una libertad en que sólo el
que habla se hace responsable
de sus palabras y que además,
quien no desea escucharlo puede
desconectarse libremente sin
sentir una presión por estar
presente. Hay una libertad para
elegir también, si el que escucha
lo acepto o no.

–Exactamente, al no estar
escuchando desde una iglesia
local, ya nadie puede decir “no
me gusto lo que dijo el
predicador, así que me voy de la
iglesia”. Simplemente si no te
gusta lo apagas y ya.

Hemos visto que, junto con
Emerson, han sido pioneros en
las redes, porque antes que
ocurriera el confinamiento de
este año, ustedes ya hacían uso
de estas tecnologías y ahora esta
forma de compartir también lo
hace mucho más práctico. En mi
caso, cuando tengo un momento
libre o si estoy lavando los
platos, entonces busco algún
video de YouTube que pueda oír
mientras estoy en algo más
doméstico.
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–Así es, de alguna manera esto
nos está permitiendo avanzar
más rápido en ayudar con los
fundamentos. Y pienso que, en
medio de todo, Dios está
haciendo una visitación a toda la
tierra, no sólo con el encierro,
también está el tema económico
y la crisis financiera que se
pronostica. Hay una enorme
cantidad de desempleos y
negocios cerrándose. Por
ejemplo, Airbus ya despidió
quince mil personas, es decir, que
ya no se van a hacer tan
rápidamente aviones. Toda la
industria de vuelos y aerolíneas
están en enormes pérdidas,
entonces, incluso es posible que
viajar se ponga mucho más
complicado. Ya no va a ser tan
sencillo.

Entonces, ¡qué bueno! que
podamos llegar a las personas de
otras maneras y nos esforzamos
en eso. Y esto implica que las
personas, sí o sí, tendrán que
aprender a caminar con el
Espíritu, incluso cuando se
conectan vía internet, porque
están ocurriendo cosas
tremendas en las reuniones que
son vía internet.

Estoy hablando de milagros,
liberaciones y sanidades que
están ocurriendo con reuniones
vía internet, porque Dios no está
limitado, está cercano a todos,
está en todos lados y actúa en
dos lugares a la vez y se
manifiesta poderosamente. Todo
porque estamos reunidos en su
nombre, no reunidos físicamente,
pero sí, Él está presente y se hace
una conexión celestial de todos
muy maravillosa.
Estamos viendo, por ejemplo, una
gran cantidad de visitaciones
angelicales que la gente está
teniendo por todos lados, porque
hay una sed y un hambre de
realmente entender lo que es el
Reino de los cielos. Cosas que
algunos no podían oír antes,
porque si hay restricciones en una
congregación donde sólo puedes
oír a quien sube al púlpito del
templo, entonces, ahora con el
internet todo está más abierto,
no puedes ser restringido sobre
qué oír. Mucha gente que está
entonces, despertando en sus
conciencias y otros
definitivamente ya no volverán a
los lugares donde se reunían
antes, y donde estaban
aletargados, porque están
experimentando algo mayor que
antes no tenían. Es complicado,
pero cierto.
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“Por tanto os digo, que el reino de Dios
será quitado de vosotros, y será dado a
gente que produzca los frutos de él. Y el

que cayere sobre esta piedra será
quebrantado; y sobre quien ella cayere,

le desmenuzará”.
Mateo 21:44
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Y en este despertar a cosas
nuevas, en este experimentar el
entrar a un tiempo
definitivamente nuevo o como
me gusta decirlo, en el entrar a
un nuevo día y ser Hijos de la
mañana, ¿Ve la posibilidad de
desarrollar en un futuro libro,
algún tema necesario para este
nuevo día? Sobre todo, porque
las décadas anteriores, el Señor
les ha usado muchísimo para
plantear de manera profunda
ciertos temas con los libros que
han escrito. Hablo de temas que
de otra manera no se habrían
profundizado, pero que fueron
claves para poder avanzar y que
el formato del libro permite
desarrollarlo, y al lector le
permite revisarlo más de una
vez; hacer anotaciones, y hasta
subrayar lo que le va pareciendo
más relevante en su contexto
inmediato.

–Claro que sí. De hecho, ya
empecé un libro. No sé todavía
cómo se llamará, pero está
destinado a eso mismo, a levantar
a los hijos de la mañana, a
despertar esa gente…. Y estaba
pensando en llamarlo algo así
como “Como estrellas a
perpetuidad” y hablar de nuestra
vida como luminarias, como seres
de luz y como hijos de la mañana.
Como hijos que tenemos el
gobierno tanto en el cielo como
en la tierra, en la luz de Cristo
Jesús. Entonces por ahí va mi
libro…

Vamos a estar esperándolo
entonces, sobre todo,
considerando las cosas que el
Señor ha estado hablando del
cielo nuevo.
Y por último Anita, concluyendo
para todos los lectores de Revista
Reforma, que son hermanos que
han estado por mucho tiempo
siguiendo esta ola de cambios
que el Padre ha estado haciendo
¿Cuál sería su consejo o
invitación para estos hermanos
que están más ambientados a
temas radicales?

–Creo fundamental, que todos
nos enfoquemos en seguir
entendiendo el Reino de Dios
como una dimensión de
resurrección y cómo esta
resurrección opera dentro de
nosotros. De tal manera que,
como Hijos de Luz, podamos
producir esa luz.
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se estén alineando en
la revelación de Cristo
Jesús para que seamos
lo que la iglesia tiene
que ser, nunca les

amanecerá”.



Pienso en esas palabras de Isaías
(Anita toma su biblia nuevamente
y busca Isaías 8:18-‐20)
“He aquí, yo y los hijos que me
dio Jehová somos por señales y
presagios en Israel, de parte de
Jehová de los ejércitos, que mora
en el monte de Sion. Y si os
dijeren: Preguntad a los
encantadores y a los adivinos,
que susurran hablando,
responded: ¿No consultará el
pueblo a su Dios? ¿Consultará a
los muertos por los vivos? ¡A la
ley y al testimonio! Si no dijeren
conforme a esto, es porque no les
ha amanecido.”
Y en esta parte final, la escritura
en lengua hebrea es más radical,
porque dice “es porque nunca les
amanecerá”
Entonces la gente que no está
buscando el testimonio, que es la
palabra profética y la revelación
profética que es Jesucristo. La
gente que no esté buscando la
sabiduría de Dios, lo que Dios
establece, que aquí en este
versículo es la ley. Esas personas
que no se estén alineando en la
sabiduría, en el entendimiento,
en el temor de Dios y la
revelación de Cristo Jesús para
que seamos lo que la iglesia tiene
que ser, nunca les amanecerá.

Entonces, hay gente que no les
amanecerá. Por más veces que
mañana vayan al culto, porque no
está ese compromiso para ser y
convertirse en eso divino que
Dios creo para nosotros. Gente
que sólo quiere cumplir con sus
líderes, con la congregación, pero
no hay un deseo de una
verdadera conversión. Fíjate que
dice “porque nunca les
amanecerá” y luego (Anita sigue
leyendo ahora los versículos
siguientes, en Isaías 8:21-‐22)).

“Y pasarán por la tierra fatigados
y hambrientos, y acontecerá que
teniendo hambre, se enojarán y
maldecirán a su rey y a su Dios,
levantando el rostro en alto. 22Y
mirarán a la tierra, y he aquí
tribulación y tinieblas, oscuridad
y angustia; y serán sumidos en las
tinieblas.”
Y esto es algo que en las naciones
ya se está viendo, ahora mismo
en Estados Unidos y otras
naciones, donde las tinieblas
están maldiciendo a Dios y a los
líderes de sus naciones, y esto lo
aprovechan corrientes políticas
que buscan traer maldición.
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Entonces, esto es sumamente
importante, el que no fuese
señal, el que no esté caminando
en la revelación y bien alineado
con Dios, desagraciadamente va a
pasar hambre y otro tipo de
tribulaciones. Hay cosas que
pueden venir sobre la tierra y
habrá una clara diferencia entre
los que son y los que no. Por eso
dice “El día que yo actúe, sabréis
quienes son verdaderamente mis
siervos” Y ese es el tiempo en que
ahora mismo estamos viviendo.

Gracias Anita. Gracias por este
tiempo que nos permites seguir
compartiendo contigo y que los
lectores puedan conocer estas
cosas que el Padre está
hablando. No me cabe duda que
será algo que se va a releer más
de una vez. Y aprovechar de
agradecerte en nombre de todos
ellos, por todos los años de
búsqueda del Señor y de
edificación para con la iglesia.
Gracias por mantener ese amor
del cielo por la hermandad, por
continuar con ese mismo ímpetu
y esfuerzo. Para todos es motivo
de inspiración y de gratitud para
con el Señor que la llamó.

–Amen, Gracias, sabes que creo
mucho en ustedes. (Anita se
despide de la llamada, enviando
saludos a los lectores) Bueno, los
quiero mucho mis amados y
sigamos adelante, porque el
mundo nos necesita en estos
momentos tan terribles para
muchos.
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Beplans

Esta	  vez	  hablaremos	  del	  #BibleJournaling.	  
Consiste	  en	  explorar	  y	  experimentar	  tu	  Biblia	  de	  forma	  mas	  
creativa,	  con	  apuntes,	  ilustraciones	  y	  diferentes	  diseños	  que	  

hagan	  de	  tu	  devocional	  un	  momento	  mas	  didáctico	  y	  
profundo.
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En este nuevo tiempo en el que
estamos, te invito a explorar esta
técnica.
Aquí te menciono algunas cosas
que debes considerar al
practicarla.

Ten un tiempo con el Señor, (ojala
con adoración) lee tu Biblia según
lo que fuiste recibiendo en ese
momento con el Padre. Medita en
esto, para saber que es lo que
Dios quiere para ti.
Y el versículo que te sea mas
relevante, puedes destacarlo,
decorándolo de diferentes
maneras.
Par esto busca una Biblia que
puedas subrayar, dibujar, e
ilustrar. Aquí puedes utilizar
técnicas de lettering y caligrafía
para hacer apuntes.

Te recomiendo hacerlo con una
Biblia Reina Valera para
comenzar. También las biblias de
apuntes son muy útiles, porque
dejan un espacio al costado
donde puedes realizar tus
diseños.

El diseño que realizaras, puede
estar incluso enfocado en aquello
que crees relevante no olvidar.
Por ejemplo, si el versículo habla
de renovarse, puedes dibujarte a
ti misma en ese proceso de
renuevo. De esta manera la
escritura se va haciendo mas
personal en ti.

Revista	  Reforma



Al ser mas creativos, es mucho mas fácil que las palabras de las
escrituras se queden en tu mente con mas precisión. Esto también
evita que la lectura sea tediosa o cansadora, y añade creatividad a este
tiempo tan importante.
Utiliza lápices que no sean transferibles, es decir que no transfiera el
color a la otra pagina.
También puedes ocupar acuarelas, washitapes, recortes de revistas o
stickers.
Las imágenes que estas viendo son de Cami. En sus cuentas de
instagram podrás encontrar muchos ejemplos mas.

@camicreativa
@mibibliadecolores
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Tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las
naciones; mas sobre ti amanecerá Jehová, y

sobre ti será vista su gloria
Isaías 60:2
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¿Conocen Guatemala? No me
digan que solamente conocen el
café guatemalteco, porque a
diferencia de muchos de ustedes,
a mí no me gusta el agua con
sabor a tierra. Creo que el
“Guayoyo” lo disfruto y el “café
de olla” mexicano también, pero
el resto se lo dejo a Noah y los
muchachos, ellos son fanáticos de
las bebidas amargas. Las
saborean, las perciben desde
lejos, hablan de tipos de granos y
esas cosas, hasta cierran los ojos
al sentir el aroma del café… son
bastante idolatras en verdad.

Sé que les prometí escribir alguna
receta o contarle sobre algún
invento cool y accidental, pero
tengo poco espacio en este
número, (ya saben, todos los
reclamos al Director). Así que
seguiré con la aventura
directamente.
Si nunca han ido a Guatemala, no
dejen de visitarla, yo estuve
cuando nevó en la capital. Estaba
atorado con una pizza cuando
comenzó a nevar, fue justo
cuando volvieron los pájaros
oscuros de la secta de asesinos.

Una rareza, pero ya estoy
acostumbrado a ese tipo de cosas
y seguramente si ustedes han
leído las “crónicas de Noah” (los
libros de mi amigo atropellado
por el primo del gadareno)
también lo estarán. Ahora, creo
que me apresuré con la historia,
porque quedamos en el escape
del hotel, así que volvamos a ese
momento con los sonidos de
balas y los gritos de los guardias.
Entonces salimos a todo motor,
haciendo chillar los neumáticos, y
creo que hasta nos pasamos
alguna luz naranja (entre amarillo
y rojo) del semáforo. La situación
lo ameritaba, no me persiguen
todos los días un “Men in Black”
embrujado y menos escoltado
por esos pájaros negros, así que
nos fuimos directo al aeropuerto,
pero no vayan a creer que
tomamos un vuelo común y
corriente. ¡No amigos!, porque
esta historia es de alto nivel, así
que Tom (El jefe Yoda, el que está
forrado en dinero) consiguió un
avión privado para salir rápido de
México a Guatemala.
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Tiempo fuera…, ahora necesito
que me imaginen sentado en un
hermoso avión privado con
enormes y glamurosos asientos
de cuero, y yo mirando por la
ventana con aire sofisticado,
acomodándome unos lentes Ray
Ban originales. Ahora deténganse,
porque no fue así como sucedió.

Tom si consiguió el avión, pero
apenas me senté en esos sillones
me dormí, tumbado como un
tronco en un aserradero. Tom dijo
que había roncado de forma
brutal (cosa extraña en mí, no
piensen mal), pero me perdí una
enorme oportunidad de las
mejores selfies con un hastag del
tipo…#glamur o un
#sofisticacionmaximayabsoluta.

¡Me perdí la oportunidad por
completo! salvar al mundo y
enfrentarse a seres oscuros no es
fácil, suele ser muy cansador. Lo
peor es que Noah no me
despertó, tampoco Tom, se
dedicaron a orar silenciosamente
en el viaje y preguntarle cosas al
Señor, como si uno pudiera subir
a uno de esos aviones todos los
días. Yo con gusto hubiera orado
todo el camino, hubiera hecho
alguna cadena de oración con
gritos, decretos y palabras en
otros idiomas, porque cuando me
da por orar no hay quien me
frene.

Soy una metralleta de versículos
de guerra y combate, un locutor
de historias bíblicas, un clamador
temido por los micrófonos de las
vigilias, ¡pero nadie me despertó!
Lo bueno de esto, es que Noah
supo quiénes eran los de la secta
(Dios se los dijo en esa oración).
La pelea sería contra un árbol del
infierno, oscuro y terrorífico, que
Noah le tenía sangre en el ojo
hace tiempo y eso nos llevó
directo a buscar a Girasol en
Guatemala.
¿No saben quién es Girasol?,
¡vaya que están atrasados!, pero
no se preocupen, algún día lo
sabrán, no por mi parte
obviamente (perdón).
Debo economizar el espacio de
esta sección en contarles otro
tipo de cosas, y eso es lo que
pretendo hacer en los próximos
números.

PD: Comenzó el entrenamiento,
respondan: ¿Adán tenía ombligo?

Revista	  Reforma



Revista	  Reforma



Próximo numero

Emerger 
después de la 
adversidad
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